

Más de 300 asistentes a la Jornada de Fitosanitarios

Se trata de la Jornada de Salud y Buenas Prácticas en Aplicación de Agroquímicos, del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos. Fue en Marcos Juárez, y asistieron los ministros Julián López y Daniel Passerini.



El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos, a través de la Secretaría de Agricultura, llevó a cabo este miércoles en la localidad de Marcos Juárez una jornada sobre Salud y Buenas Prácticas en Aplicación de Fitosanitarios. La convocatoria fue en la sede del INTA, ubicada sobre ruta 12 a la altura del kilómetro 3, y el evento fue un éxito de asistencia, con más de 300 personas.

Con la presencia del titular de la cartera agropecuaria provincial, Julián López, y de Daniel Passerini, su par de Desarrollo Social, la instancia de intercambio y aprendizaje contó también con la participación de intendentes de la zona, concejales de diversos municipios, ingenieros agrónomos, productores, dirigentes ruralistas, estudiantes, docentes y técnicos.

Se trató de una jornada que estuvo orientada precisamente a referentes gubernamentales, políticos, jefes comunales, integrantes de los poderes Judicial y Legislativo, funcionarios de distintas áreas y periodistas, además de público en general, con el objetivo de informar sobre las correctas formas de

aplicar los productos químicos y biológicos de uso agropecuario. Con esto se pretende derrumbar temores y falsas sentencias acerca de este tipo de actividad y de productos utilizados en el agro.

El día se dividió en dos partes bien diferenciadas, ya que en el primer segmento de la mañana se realizaron demostraciones a campo, esto es pulverizaciones aéreas y terrestres con uso de tarjetas hidrosensibles para verificar la deriva de dichas aplicaciones.

Con estas pruebas, quedó demostrado que en condiciones controladas por profesionales y cumpliendo lo que dicta la ley provincial de agroquímicos 9164 que regula la actividad, no corre riesgo la salud de los operarios ni de la población.

Posteriormente, en la sala se pudieron escuchar conceptos de destacados profesionales acerca del tema, como los doctores especialistas en toxicología y oncología Nilda Gait y Martín Alonso; el intendente de Corralito Juan Carlos Scotto y el legislador Germán Buttareli; y al final las palabras de los ministros López y Passerini.

"Hay que cambiar temor por conocimiento", fue uno de los conceptos centrales que dejó López, y agregó: "Tenemos una ley de referencia a nivel país, un área de fiscalización y control en materia de agroquímicos, y una intensa tarea de capacitación a los operarios, porque en 11 años recién cumplidos de la ley 9164, más de 27 mil operarios asistieron a nuestros cursos. Es necesario intensificar la difusión de las Buenas Prácticas Agrícolas y achicar esa brecha de desconocimiento que los sectores urbanos tienen con respecto a cómo se trabaja en el campo".

Por otra parte, y con respecto a las instancias técnicas de las pruebas de aplicación que se realizaron, el secretario de Agricultura, Juan Cruz Molina, expresó: "Con este tipo de jornadas se puede demostrar a los actores del sector y a la sociedad en general, que cuando las cosas se hacen dentro del marco normativo se disminuye o evita el efecto indeseado de la deriva en las aplicaciones de productos fitosanitarios".

Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de Córdoba